

**Centre intégré
de santé
et de services sociaux
des Laurentides**

Québec 

**REVUE DE PRESSE RÉGIONALE
SEMAINE DU 6 MAI 2019**

Par le Service des relations médias,
relations publiques et à la communauté

RÉINTÉGRATION DES DOMICILES APRÈS UNE INONDATION

Alors que plusieurs réintègrent leur domicile après les épisodes d'inondation, le directeur de santé publique des Laurentides rappelle quelques consignes de prévention aux personnes sinistrées. Il importe d'être vigilant face aux dangers liés à l'eau contaminée et au monoxyde de carbone. Si l'eau provient d'un réseau d'aqueduc, suivre les recommandations de l'exploitant. Si l'eau provient d'un puits privé, considérer qu'elle est non potable jusqu'à preuve du contraire et la faire bouillir une minute, ou utiliser de l'eau embouteillée. Aussi, ne jamais utiliser d'appareils à combustion à l'intérieur des bâtiments ou près des portes ou des fenêtres. On souligne également

l'importance de procéder rapidement et de façon sécuritaire au nettoyage et à l'assèchement des objets et surfaces pour éviter les infections et l'apparition de moisissures; en portant les équipements nécessaires lors de la manipulation des objets souillés et en jetant les articles ne pouvant être séchés. Des précautions sont aussi à prendre en ce qui a trait à la conservation des aliments (consulter le bit.ly/2GaE9Cm), une vaccination à jour contre le tétanos, ou la gestion du stress et de l'anxiété (contacter Info-Santé au 811). Tous les détails sur ces recommandations dans le document «En cas d'inondation» au urgencequebec.gouv.qc.ca.



Mentionnons que dans la région des Laurentides, l'APTS représente plus de 3150 membres, dont près de 300 membres dans les laboratoires (photo: Pixabay).

Réorientation du projet OPTILAB

L'APTS se demande s'il faut y croire



KATHLEEN GODMER
kgodmer@lecourant.ca

« Si la réorientation annoncée par son cabinet implique que nos technologistes médicales et nos réalités régionales seront désormais réellement considérées et respectées dans la dynamique des changements instaurés par OPTILAB, Mme McCann et son ministère s'engagent dans la bonne direction », a affirmé Marie-Eve Meilleur.

Cette déclaration de la représentante nationale à L'Alliance du personnel professionnel et technique du réseau de la santé et des services sociaux (APTS) pour la région des Laurentides, fait suite à l'annonce du 10 avril dernier.

Ce jour-là, la ministre McCann a confirmé que le projet OPTILAB serait réorienté afin de doter le Québec du meilleur système de laboratoires de biologie médicale à l'échelle de tous les centres intégrés du réseau de la santé et des services sociaux (CISSS) de la province, offrant des services de la plus grande qualité à la population en matière de sécurité, de pertinence et d'efficacité.

Selon Mme Meilleur, le changement de cap du projet OPTILAB ne présente rien de nouveau et l'annonce faite par la ministre est trop vaste

pour se faire une idée précise de ce que sera réellement la réorientation proposée.

« On parle d'une réduction du nombre des analyses qui seront transférées dans les laboratoires centraux, une bonne nouvelle, mais sans donner aucun ordre de grandeur. On aurait aimé avoir des chiffres, car ce sont eux qui conditionnent la rétention de la main-d'œuvre. On nous parle également d'une réforme OPTILAB d'avantage adaptée aux particularités des régions », mais là aussi il y a peu de détails à se mettre sous la dent, difficile de se faire une idée ».

Pierre-Yves Séguin, de l'équipe des communications du CISSS de Laval (de qui relève le projet OPTILAB), a expliqué de son côté que « Le partage d'expertises, une gestion commune des ressources de même que le développement en commun d'analyses de pertinence scientifiques ont été de mise. Les travaux ont été menés à partir des sites actuels, laboratoires ou centres de prélèvements. Le projet OPTILAB vise une optimisation de l'ensemble des analyses de laboratoires réalisées au sein des trois régions impliquées. Différentes stratégies sont actuellement en cours d'élaboration, compte tenu des orientations privilégiées dans le cadre du projet et de celles qui, complémentaires à ces dernières, ont été récemment émises par Mme McCann ».

Rappelons qu'OPTILAB est un projet de réorga-

nisation des laboratoires de biologie médicale, regroupés sous forme de grappes, qui vise à offrir des services diagnostiques en réseau selon les meilleures pratiques. Peu importe le lieu de résidence du patient au Québec, ce dernier aura accès aux meilleurs services diagnostiques de laboratoire.

ON SOUHAITE DE VRAIS CHANGEMENTS

L'APTS voit positivement le fait qu'à l'avenir, les transferts d'analyses ne pourront se faire sans avoir satisfait un ensemble de conditions préalables.

On reste cependant septique puisque dans la région, il avait toujours été question que plusieurs étapes seraient franchies seulement quand tout le système informatique serait harmonisé.

« Il y aurait lieu d'être enthousiaste, mais chat échaudé craint l'eau froide. Est-ce que les choses vont vraiment changer désormais? Si oui, on aura droit à une véritable réorientation à ce chapitre. On le souhaite ardemment, car il faut saluer ces conditions, spécialement la mise en place d'un plan de main-d'œuvre approuvé par le MSSS et d'un plan de gestion du changement et de communication pour le personnel concerné », a indiqué Mme Meilleur.

Main-d'œuvre et plan de gestion sont des éléments sur lesquels l'APTS a insisté lors d'une récente rencontre avec les hautes instances du ministère et on constate que la ministre leur a donné écho dans son annonce.

COMMUNICATION ET TRANSPARENCE

Selon le syndicat, un des principaux obstacles de la réforme OPTILAB vient du manque de transparence et des problèmes de communication liés à l'implantation de changements sur le terrain. Les technologistes médicaux (des femmes à 85%) sont souvent gardés dans

l'ignorance pour ensuite être mis devant le fait accompli, malgré qu'ils soient directement touchés par tous les changements dans les laboratoires.

Dans presque tous les établissements, le manque de communication et le manque de planification amènent des problèmes que l'APTS dénonce: pénurie de main-d'œuvre dans les laboratoires, temps supplémentaire offert en continu et, de plus en plus, de façon obligatoire, allongement des journées de travail de 9 à 12 heures, stress et épuisement du personnel, départs anticipés à la retraite, difficulté de formation des stagiaires et perte d'attrait dans les programmes collégiaux pour renouveler les effectifs de la profession.

« Sur papier, la réforme des laboratoires propose des objectifs louables. On nous parle de qualité, de contrôle des coûts, de traçabilité, d'efficacité, etc., au bénéfice des patients et de la population. Nous approuvons. On aurait tort cependant de faire fi du facteur humain. Il y aura vraiment "réorientation" si OPTILAB tient enfin compte de nos technologistes médicales dans toutes les régions, qu'on les respecte, qu'on les informe, qu'on les écoute et qu'on les soutient », a conclu la porte-parole.

Du côté du CISSS de Laval, on ne semble pas considérer qu'il y a un manque de communication. « Au sein de la grappe LLL, plusieurs états d'avancement du projet traitant des principaux aspects ont été diffusés aux équipes au fur et à mesure que l'information était disponible. OPTILAB LLL compte aussi plusieurs comités internes, sur lesquels siègent des employés de l'ensemble des laboratoires des trois régions », a précisé M. Séguin. ■

L'information du Nord Vallée de la Rouge, 8 mai 2019, p. 23

L'information du Nord Sainte-Agathe, 8 mai 2019, p. 24

L'information du Nord Tremblant, 8 mai 2019, p. 16

ACTUALITÉS

Réintégrer son domicile après les inondations

Quelques consignes de sécurité à observer

C'est le temps de réintégrer votre domicile après les inondations? Quelques consignes de sécurité s'appliquent pour éviter les désagréments.

En effet, au cours des prochains jours, plusieurs résidents de la région des Laurentides vont réintégrer leur domicile. Dans ce contexte, le Dr Éric Goyer, directeur de la santé publique des Laurentides, invite les personnes sinistrées à être vigilantes face aux dangers liés à l'eau contaminée et au monoxyde de carbone. Il souligne aussi l'importance de procéder rapidement et de façon sécuritaire au nettoyage et à l'assèchement des objets et surfaces pour éviter les infections et l'apparition de moisissures.

QUOI FAIRE?

Pour éviter les intoxications au monoxyde de carbone, il importe de ne jamais utiliser d'appareils à combustion (gaz, essence, etc.), comme les pompes et les génératrices, à l'intérieur des bâtiments ou près des portes et des fenêtres. Aussi, si un avertisseur se déclenche dans le bâtiment, sortez immédiatement et composez le 911 pour obtenir de l'assistance.

Concernant l'eau potable, si l'eau provient d'un réseau d'aqueduc, il est impératif de suivre les

recommandations de l'exploitant. Autrement, si l'eau provient d'un puits privé, considérez que l'eau est non potable jusqu'à preuve du contraire et faites bouillir une minute à gros bouillons ou utilisez de l'eau embouteillée.

Au sujet de la consommation des aliments, il est recommandé de ne pas consommer les aliments qui pourraient être périmés prématurément ou souillés afin d'éviter les intoxications alimentaires. De fait, il est recommandé de consulter le site du ministère de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'Alimentation du Québec (MAPAQ) pour savoir ce qui est encore bon.

Concernant le nettoyage et les moisissures, on suggère de porter les équipements nécessaires (gants, lunettes et bottes de caoutchouc) lors de la manipulation des objets souillés ou dans les lieux où l'eau est encore présente. Aussi, pour prévenir l'apparition de moisissures, il faut enlever l'eau, ventiler et assécher rapidement. Il est conseillé de jeter tous les articles poreux et trempés qui ne pourront pas être séchés et nettoyés. En présence de moisissures (taches verdâtres ou noirâtres, odeur de moisi), il faut envisager une protection respiratoire. Confier les travaux à un entrepreneur est fortement suggéré.

En cas de blessure, il est important de nettoyer la plaie à l'eau immédiatement. Prendre contact avec un médecin, en présence de blessures profondes ou souillées, peut être une bonne idée. Il faut s'assurer aussi que sa vaccination contre le tétanos est à jour.

Enfin, une inondation peut causer beaucoup de stress, d'anxiété et d'inquiétude. Il peut donc être utile de contacter Info-Santé au 811 en cas de besoin. 📞



Les rivières et lacs qui ont sorti de leur lit dans les dernières semaines ont causé bien des dégâts dans les résidences où l'eau s'est frayée un chemin. (Photo L'information du Nord - Ronald Mc Gregor)

ACTUALITÉS



Communauté

La Journée spaghetti rapporte près de 8 500\$

La Journée spaghetti des Restaurants Mikes de Sainte-Agathe et Mont-Tremblant a remporté un vif succès, le 9 avril. Près de 8 500\$ ont été amassés grâce à l'implication des propriétaires David Constantineau et Jocelyn Lafrenière et à la générosité de la population. L'argent au complet sera réinvesti dans les équipements et services de santé de la région via la Fondation médicale des Laurentides et des Pays-d'en-Haut. Sur la photo: Yvon Lambert (invité spécial), MM. Constantineau et Lafrenière, Margaret Hourston (bénévole et membre du CA de la Fondation) et Daniel Desjardins (directeur général de la Fondation). (Photo gracieuseté)

ACTUALITÉS

28^e souper de la Fondation CHDL-CRNV

La Fondation de l'hôpital verse 50 000\$ pour la Villa Cartier

RONALD MC GREGOR

rmcgregor@infodunord.ca

La Fondation CHDL-CRNV a profité de son 28^e souper annuel, le 27 avril, pour remettre des sommes considérables aux services de santé de la région. C'est 325 convives qui ont applaudi les gestes de l'équipe de l'organisme sous la présidence de Gilles Joannette.

Pour cette édition, la présidence d'honneur du souper a été confiée au maire de Nominuingue, Georges Décarie. « Dans toutes ces années, la Fondation présidée par M. Joannette réalise des tours de force. Dans un milieu de petite taille comme le nôtre, l'équipe de la Fondation réussit à amasser des sommes d'argent très impressionnantes. Bravo! », a-t-il déclaré dans son discours.

Dans la salle se trouvaient plusieurs élus de la Rouge, de même que de Mont-Tremblant et La Conception. Soulignons aussi la présence de Sylvain Pagé, maintenant dans l'équipe de direction du CISSS des Laurentides, ainsi que les députés fédéral et provincial, David Graham et Chantale Jeannotte.

50 000\$ POUR LA VILLA

« C'est une soirée qui ressemble à celle de l'an passé, c'est-à-dire que l'on a récolté environ 39 000\$, annonce M. Joannette. Cette somme s'ajoute évidemment à celle déjà accumulée et qui fait le bonheur des gens à l'hôpital de Rivière-Rouge et des organismes de santé que la Fondation supporte annuellement.

Par ailleurs, 50 000\$ ont été remis aux Appartements du Quartier, l'organisme à but non lucratif qui est derrière la Villa Cartier. Cet argent servira à la construction de l'immeuble situé sur la rue L'Annonciation Nord et dont les travaux sont en marche depuis quelques semaines.

De plus, 6 000\$ ont été versés à l'Association des parents d'enfants handicapés des Hautes-Laurentides (APEHHL) qui a pour mission d'offrir du soutien aux familles au sein desquelles vit un enfant, un adolescent ou un adulte ayant des limitations fonctionnelles liées à une déficience intellectuelle. Cette somme est récurrente pour l'APEHHL.

D'ordinaire, la Fondation remet une aide financière aux Papillons de Nominuingue, mais avec les



L'équipe de la Fondation CHDL-CRNV a remis l'aide financière de 50 000\$ pour les Appartements du Quartier à Justine Lacoste et Lise Bélanger (elles tiennent le chèque). De gauche à droite: Gilbert Paquette, Ghislain Chénier, Réal Croisetière, Martine Landry, Fernand Perrier (vice-président), Gilbert Brassard (secrétaire-trésorier), Johanne Landry, Robert Bergeron, Mark D. Goldman, Gilbert Therrien, Réjean Paradis, Claudine Perrier et Gilles Joannette (président). (Photo L'information du Nord – Ronald Mc Gregor)

changements à la direction générale, l'aide n'est pas parvenue à temps. Pour M. Joannette, ce n'est que partie remise et dès que la demande est acheminée, « le reste suivra ». La Fondation vient en aide à

d'autres organismes, mais surtout à l'hôpital. Malheureusement, il est encore trop tôt pour savoir où l'aide de la Fondation ira précisément cette année. 🍷

ATTENTION À VOTRE SANTÉ

Réintégration des domiciles après une inondation

ACCÈS – Le docteur Éric Goyer, directeur de santé publique des Laurentides tient à rappeler aux sinistrés des inondations des règles de prévention à suivre et des risques pour la santé lors de la réintégration d'un domicile qui a été inondé.

Les résidents qui ont été inondés devront être vigilants face aux dangers liés à l'eau contaminée et au monoxyde de carbone.

MONOXYDE DE CARBONE

- N'utilisez jamais d'appareils à combustion (au gaz, à l'essence, etc.) tels que les pompes et les génératrices à l'intérieur des bâtiments ou près des portes ou des fenêtres.
- Si un avertisseur se déclenche dans le bâtiment, sortez immédiatement et composez le 911 pour obtenir de l'assistance.

EAU POTABLE

- Si l'eau provient d'un réseau d'aqueduc, suivez les recommandations de l'exploitant.
- Si l'eau provient d'un puits privé, considérez que l'eau est non potable jusqu'à preuve du contraire et faites bouillir une minute à gros bouillons ou utilisez de l'eau embouteillée.

CONSERVATION DES ALIMENTS

- Ne consommez pas les aliments qui

pourraient être périmés prématurément ou souillés afin d'éviter les intoxications alimentaires.

- Afin de savoir quoi jeter et quoi garder, consultez le site du ministère de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'Alimentation du Québec (MAPAQ): <https://bit.ly/2GaE9Cm>.

NETTOYAGE ET MOISSURES

- Portez les équipements nécessaires (gants, lunettes et bottes de caoutchouc) lors de la manipulation des objets souillés ou dans les lieux où l'eau est encore présente.
- Pour prévenir l'apparition de moisissures, enlevez l'eau, ventilez et asséchez rapidement. Jetez tous les articles poreux et trempés ne pouvant être séchés et nettoyés.
- En présence importante de moisissures (taches verdâtres ou noirâtres, odeur de moisi), envisagez une protection respiratoire. Il est recommandé de confier les travaux importants à un entrepreneur.



Dr Éric Goyer
directeur
de santé
publique des
Laurentides.

PHOTO : ARCHIVES

BLESSURES

- Nettoyez immédiatement toute blessure, même mineure, à l'eau potable et au savon.
- Prenez contact avec un médecin en présence de blessures profondes ou souillées.
- Assurez-vous que votre vaccination est à jour contre le tétanos.

LE 8 MAI

LE GRAND MCDON AU PROFIT DES ENFANTS SOIGNÉS ICI!

Le Grand McDon est de retour le mercredi 8 mai et, comme la tradition le veut, l'activité sera dédiée aux enfants soignés ici!

Encore cette année, les bénévoles s'unissent au profit d'une cause locale, la santé! Benoit Delorme, président de la Fondation Ordina-Cœur, renouvelle son appui et sera responsable de leur gestion pour l'occasion:

«Nous invitons la population à visiter l'un des

sept restaurants McDonald's de la famille Giguère, afin de contribuer à cette réussite collective, précise M. Delorme. Rappelons que pour chaque McCafé, Joyeux Festin ou Big Mac vendu, 1 \$ sera remis à la cause. En plus, pour ajouter au plaisir de cette journée dynamique, les bénévoles vendront des accessoires à l'effigie de l'événement, dont des peluches, des bas thématiques ainsi que des sacs réutilisables. Les

profits de la vente de ces accessoires viendront bonifier les résultats de cette journée collective.»

OBJECTIF: 20 000 \$

Pour 2019, tous les profits de la journée seront dédiés aux espaces de pédopsychiatrie du nouveau pavillon santé mentale, actuellement en construction devant l'Hôpital de Saint-Jérôme. L'ajout de 10 lits d'hospitalisation pour la

clientèle 10-18 ans sera un complément à l'offre de service du CISSS Laurentides!

UN CŒUR AVEC ÇA?

En attendant cette journée festive, contribuez dès maintenant en achetant votre cœur! Les cœurs sont en vente dans les restaurants de Mirabel et Saint-Jérôme.

Topolocal, site Internet

Les employés de L3 MAS offrent un BBQ aux résidents du CHSLD Saint-Jérôme

<https://www.topolocal.ca/2019/05/03/les-employes-de-l3-mas-offrent-un-bbq-aux-residents-du-chsld-saint-gerome/>

Quoi faire après une inondation

<https://www.topolocal.ca/2019/04/30/quoi-faire-apres-une-inondation/>



LE CISSS DES LAURENTIDES
complice de votre santé

RENDEZ-VOUS FÉMININ
CLINIQUE SPÉCIALE DE DÉPISTAGE TEST PAP
MERCREDI 15 MAI 2019

FEMMES, soyez informées!
HOMME, informez votre mère, votre soeur, votre conjointe...
Nous offrons une grande clinique de dépistage du cancer du col de l'utérus.

À LA CLINIQUE JEUNESSE
145, avenue de la Providence
à Lachute
Prenez-vite un rendez-vous!
Places limitées!

450 562-0271

Critères d'admissibilités

- **Toutes femmes âgées de 21 ans et plus**
- **Ne pas avoir subi de test PAP depuis 2 ans**
- **Ne pas avoir de menstruations le jour de l'examen**

Aucun examen des seins ou gynécologique ne sera effectué lors de cette clinique spéciale test PAP
Carte d'assurance maladie du Québec obligatoire

Centre intégré de santé et de services sociaux des Laurentides
Québec 

>15311

Portrait d'un organisme

Programme d'intégration au travail des personnes ayant une déficience intellectuelle, physique ou un trouble du spectre de l'autisme



Raphaël, l'un des participants au programme d'intégration au travail du CISSS des Laurentides.

Grâce au programme Intégration Travail de la Direction des programmes de déficience intellectuelle, trouble du spectre de l'autisme et déficience physique (DDITSADP) du Centre intégré de la santé et des services sociaux (CISSS) des Laurentides, elles sont de plus en plus fréquentes les entreprises et institutions publiques et parapubliques à offrir des stages et des emplois aux personnes ayant ces types de déficience.

Présentement, ce sont plus de 200 employeurs incluant la Ville de Mirabel, qui travaillent en partenariat avec l'équipe Intégration Travail de la DDITSADP, afin de donner des conditions gagnantes pour tous et de favoriser une intégration

facilitante pour ces travailleurs. On les retrouve notamment dans les services alimentaires et la restauration, le commerce au détail à grande surface, les centres de la petite enfance (CPE), les bibliothèques ainsi que les bureaux administratifs. Ils occupent, dans la majorité des cas, des tâches simples et répétitives souvent associées à la manutention, le placement de marchandises, l'entrée de données, l'aide à la cuisine, les centres de tri ou l'entretien général; des tâches qu'ils accomplissent avec minutie et plaisir.

Des avantages pour les entreprises, la personne et la société

Soutenues par des agents d'intégration, les entreprises profitent de formations et d'accompagnements, offerts par l'équipe Intégration Travail de la DDITSADP, afin d'avoir tous les outils requis pour faciliter l'intégration, mais aussi le travail quotidien de ces travailleurs. On proposera aussi certaines tâches et méthodes de travail afin que tous y trouvent leur bénéfice.

Pour les entreprises, les avantages sont multiples, comme l'explique Carole Gravel, chef de programme Intégration Travail DDITSADP du CISSS des Laurentides, « avant tout, ce sont des travailleurs stables et assidus. Ils s'impliquent dans leurs tâches et ont un grand sentiment d'engagement envers l'entreprise. Ils offrent des prestations de travail de qualité. C'est aussi une solution durable, car ces travailleurs offrent un soutien à l'équipe pour des tâches qui sont simples et répétitives pouvant être moins stimulantes pour les employés en fonction. Cela peut contribuer à réduire le roulement d'employés ».

Outre les bénéfices et le fait de stimuler l'économie tout en contribuant à l'enrichissement collectif par l'inclusion sociale, ces personnes démontrent des qualités humaines inestimables dont la simplicité, la spontanéité et l'authenticité. Elles apportent également aux autres employés un esprit d'entraide ainsi qu'une certaine légèreté aux petits inforts occasionnels. La Ville de Mirabel est fière de participer à ce projet de partenariat, une initiative qui fait d'ailleurs partie de son Plan stratégique 2019.

**Centre intégré
de santé
et de services sociaux
des Laurentides**

Québec 



ROUSSEL, BOUQUET, L.

FONDATION
HÔPITAL
SAINT-EUSTACHE

MISSION DE LA FONDATION

- Être un partenaire de premier plan dans la réalisation de la mission de l'Hôpital de Saint-Eustache auprès de la population de notre région.
- Soutenir notre hôpital en permettant l'acquisition d'équipements de haute technologie n'étant pas financés par le MSSS.
- Faciliter la prestation de soins hospitaliers de première qualité dans notre région.



Jacques Pelletier
Président, conseil
d'administration Fondation
Hôpital Saint-Eustache

*Si vous aussi tenez
à la santé de votre hôpital,
vous pouvez faire la différence.
Bien entourés pour mieux guérir!*



Geneviève Chartré
Directrice générale
Fondation Hôpital
Saint-Eustache

PRÉSIDENT Jacques Pelletier	ADMINISTRATEURS Jean-Félix Bouchard Jacques Bourdages Chantal Cadieux Catherine Dufresne-Lorrain Me Julie Hébert Marie-Josée Lafontaine Dr Pierre Marceau Christian Potvin France Tourigny
VICE-PRÉSIDENTE Mylène Pepin	
VICE-PRÉSIDENT Me Pierre-G. Mayer	
TRÉSORIÈRE Caroline Vallerand	
SECRÉTAIRE Yves Guindon	
DIRECTRICE GÉNÉRALE Geneviève Chartré	

 www.facebook.com/fondationhopitalsainteustache
www.facebook.com/teledonfondationhopitalsainteustache

520, boul. Arthur-Sauvé, Saint-Eustache (Québec) J7R 5B1
Tél.: 450 473-6811 poste 42351 • Téléc.: 450 473-1178
Courrier électronique: fondation.hse@ssss.gouv.qc.ca
Site Internet: www.fondationhopitalsainteustache.com

Plus de 800 Anneplains en attente d'un médecin de famille par Monic Provost



Selon la direction des affaires corporatives, des affaires juridiques et des communications du CISSS des Laurentides, plus de 800 résidents de Sainte-Anne-des-Plaines sont actuellement inscrits au Guichet d'accès à un médecin de famille (GAMF). Rappelons que l'accès aux soins de santé dit de première ligne à Sainte-Anne-des-Plaines, est très limité et même inexistant à certains moments. Nombreux sur la liste d'attente du GAMF, soulignons qu'en moyenne les résidents de Sainte-Anne y sont depuis environ 2 ans.

La clinique GMF adjacente à la pharmacie Jean Coust de Sainte-Anne-des-Plaines compte présentement 6 médecins et il s'agit de la seule clinique en ville. Par ailleurs, notons que ce Groupe de médecins de famille (GMF) compte aussi un second point de service situé au 233 rue Turgeon à Sainte-Thérèse. Les deux cliniques, (Sainte-Anne-des-Plaines et Sainte-Thérèse), forment un seul GMF et offrent conjointement des heures de sans rendez-vous, le soir et/ou la fin de semaine en alternance; Afin d'obtenir une consultation à Sainte-Thérèse, il faut téléphoner au 450 970-3307 à partir de 5h15 am le matin du rendez-vous alors que pour obtenir une consultation à Sainte-Anne-des-Plaines, il faut téléphoner au 450-478-4737 dès 8h le matin du rendez-vous.

Quant aux soins complémentaires disponibles dans notre patelin, tels que les prises de sangs et analyses, le CLSC offre un point de service pour les gens de Sainte-Anne-des-Plaines seulement; situé au-dessus de la pharmacie Proxim sur le boulevard Sainte-Anne. Notons que les services d'analyses sont offerts à raison de 2 avant-midi par semaine. Pour obtenir un rendez-vous, il faut composer le 450 433-2777 extension #64069 et laisser vos coordonnées, un préposé nous rappelle en soirée pour fixer un rendez-vous. La liste d'attente pour les services d'analyses est d'environ un mois et les services de radiologie ne sont pas disponibles à Sainte-Anne-des-Plaines.

Rappelons par ailleurs qu'il est important que tous les résidents de Sainte-Anne-des-Plaines qui n'ont pas encore de médecin de famille, soient inscrits au GAMF. Pour ce faire vous devez téléphoner au: 1 844-834-4263 extension #2.

Il est aussi possible de s'inscrire par internet via le:

https://www4.prod.ramq.gouv.qc.ca/GRL/LM_GuichAccesMdFamCitoiy/fr

CIME FM, site Internet

Plus de travail pour du personnel en santé à temps partiel

<https://www.cime.fm/nouvelles/sante/216074/plus-de-travail-pour-du-personnel-en-sante-a-temps-partiel>

EXCLUSIF | Les employés sinistrés du CISSS des Laurentides auront une semaine de salaire payé

<https://www.cime.fm/nouvelles/faits-divers/213676/exclusif-les-employes-sinistres-du-cisss-des-laurentides-auront-une-semaine-de-salaire-paye>

CFLO, site Internet

Le CISSS des Laurentides améliore les conditions de travail de ses infirmières et inhalothérapeutes à temps partiel

http://www.cflo.ca/sites/default/files/nouvelles_audio/cisss_-_cisss_-_6.mp3

Près de 40 000 \$ pour le 28e Souper de la Fondation CHDL-CRHV

http://www.cflo.ca/sites/default/files/nouvelles_audio/souper_-_souper_-_mp3

TVC Argenteuil, site Internet

Reportage : 9e Défilé de mode de la FHA permet d'amasser 12 500 \$

<http://www.tvcargenteuil.com/emission/la-zone-de-linformation/#episodes2-2>